

Trélivan. La salle Clément-Ader va être accessible aux personnes à mobilité réduite

Fermée aux animations depuis plus d'un an, la salle Clément-Ader, à Trélivan (Côtes-d'Armor) sera pleinement accessible aux personnes à mobilité réduite dès que la réouverture des salles sera autorisée.



Le hall d'entrée et les sanitaires de la salle Clément-Ader sont en chantier, pour la mise en accessibilité. L'adjoint Pascal Godet a fait un tour de chantier. | OUEST-FRANCE

Construite en 1991 et inaugurée en janvier 1992, la salle Clément-Ader, à Trélivan, près de [Dinan \(Côtes-d'Armor\)](#), est un bel espace pour accueillir différentes manifestations festives. Classée établissement recevant du public de catégorie 3, elle peut accueillir 250 personnes assises et 460 debout.

Depuis sa construction, les normes d'accueil ont évolué, notamment pour les personnes à mobilité réduite (PMR). Aussi, la commune a décidé, dans le plan de mise en accessibilité de ses bâtiments accueillant du public, de faire des travaux dans le hall et les sanitaires. Il existait bien un sanitaire PMR, mais pas aux normes actuelles.

Refaite du sol au plafond

Les travaux de démolition ont été réalisés le 19 avril. Les cloisons ont été cassées, le sol enlevé, ainsi que le plafond et les sanitaires. Seuls restent les urinoirs qui vont être changés et une partie du muret d'accueil, côté vestiaire.

Le dossier a été confié au cabinet Aprime architecteurs, de Quévert, qui réalise, avec ses entreprises, la totalité du chantier.

La salle ne pouvant être louée actuellement à cause de la crise sanitaire, c'était le bon moment pour lancer les travaux. Mais les élus ont fixé un impératif de fin de chantier pour fin juin, car un mariage est prévu et, si la situation le permet, une réouverture aux activités.

Les travaux consistent en la création d'un sanitaire pour les personnes à mobilité réduite, côté vestiaire (3,5 m²). Le vestiaire, qui était plutôt grand, aura une surface réduite à 5,1 m². Le hall central perd un tout petit peu de surface (14,8 m²).

À droite de l'entrée, de nouveaux sanitaires vont être installés : trois toilettes mixtes, deux lavabos, quatre urinoirs. Cet espace sera de 15,5 m², soit quasiment la même surface qu'avant. Tout va être refait : plomberie, électricité, ventilation, cloisons, sol, plafond, peinture et menuiseries.

Une enveloppe de 83 000 €

83 000 € ont été prévus au budget. La commune a reçu un devis de 68 400 € HT (honoraires compris). Il a aussi été décidé de changer la porte d'entrée et les trois fenêtres, pour un surcoût de 13 300 € HT. Le changement des menuiseries pourrait intervenir dans un deuxième temps, en raison de la pénurie de matières premières.

La mairie a sollicité une subvention auprès de l'État, au titre de la DSIL (Dotation de soutien à l'investissement local), pour 17 100 €.